

Gemeinde Mainhausen, Montag, 26. November 2012

Was ist Nanotechnologie? Der Nano-Truck fand großes Interesse in Mainhausen



Von den Grundlagen über neuartige Verfahren bis hin zu aktuellen Produktinnovationen: Auf Einladung der Freien Schule Seligenstadt-Mainhausen informierte der „Nano-Truck“ über Forschung und Anwendung in der Nanotechnologie.

Die Nanowelt ist noch viel kleiner, als das was wir in Mikroskop sehen können und es stellt sich die Frage, was bringt uns die Forschung in diesen winzigen Dimensionen? Die Antworten auf die uns viele andere Fragen boten die mitreisenden Wissenschaftler im Truck den Besuchern in der letzten Woche. {images2}